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690 000 €

St-Tropez

Réf. LA PONCHE
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Vente en exclusivité. Découvrez un ravissant appartement de 35 m2
situé au coeur du quartier prisé de La Ponche a Saint-Tropez. Ce
véritable cocon se compose d'une chambre séparée pour une intimité

optimale et d'une mezzanine de 15 m2, parfaite pour accueillir des
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invités et profiter des festivités locales. Idéalement situg, cet \llllll
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appartement combine charme et fonctionnalité, offrant une opportunité . = I
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rare de vivre dans un des quartiers les plus emblématiques de
Saint-Tropez. Une occasion a ne pas manguer pour ceux en quéte
d'une résidence secondaire ou d'un investissement immobilier de

qualité. ...

Exclusive sale. Discover a delightful 35 m2 apartment located in the heart of the
popular La Ponche district in Saint-Tropez. This real cocoon consists of a separate
bedroom for optimal privacy and a 15 m2 mezzanine, perfect for welcoming guests
and enjoying local festivities. Ideally located, this apartment combines charm and
functionality, offering a rare opportunity to live in one of the most emblematic
districts of Saint-Tropez. An opportunity not to be missed for those looking for a
second home or a quality real estate investment. Les informations sur les risques
auxouels ce bien est ...

LES BARRYS
13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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